

Faro de Vigo utiliza cookies propias y de terceros para mejorar su experiencia de navegación y realizar tareas de analítica. Si continúa navegando, entendemos que acepta nuestra [política de cookies](#). ✓

Hemeroteca | Suscríbete | Clasificados | Sábado, 21 septiembre 2013 | Cartelera | TV | Tráfico | Identifícate / Regístrate

www.farodevigo.es  
**FARO DE VIGO**

Vigo  
32 / 18°

Local | Galicia | Actualidad | Deportes | Economía | Opinión | Ocio | Vida y Estilo | Comunidad | Multimedia | Servicios

Gran Vigo | Comarcas | Morrazo | **Pontevedra** | Deza-Tabeirós-Montes | Arousa | Ourense

EN DIRECTO | Fútbol/Primera División: Betis - Villarreal

Faro de Vigo » Pontevedra

VOTE ESTA NOTICIA ★★★★★



Tweet 9

Recomendar 92

POIO

## Los futuros arquitectos estudian Combarro

Centrarán sus proyectos en la villa

Lena Blanco | 21.09.2013 | 09:22

Los estudiantes de Tercero de la Escuela de Arquitectura de A Coruña elaborarán durante este curso una propuesta de vivienda marinera emplazada en el casco histórico de la parroquia después de visitarlo ayer con sus tutores

Si la parroquia de Combarro resulta atractiva para el común de la gente lo es más, si cabe, para aquellos que quieren hacer de la arquitectura su profesión. Por eso, y porque no resulta nada sencillo, los profesores de la Escuela de Arquitectura de A Coruña han decidido que el proyecto final de los alumnos de tercer curso de la facultad se centre en esta localidad poioense.



Los alumnos visitaron el casco histórico. // Gustavo Santos

Así, ayer 150 estudiantes visitaron Combarro acompañados de sus profesores, que mantuvieron una reunión previa con el alcalde y con las concejalas de Cultura y Educación. Esta visita constituye la primera toma de contacto de los estudiantes con la villa. Sin embargo, es solo el primer paso de un conjunto de actividades enmarcadas dentro de un convenio que el Concello firmará con la Universidad y por el que aportan apoyo económico y cartografía a cambio de jóvenes ideas.

Objetivos

Los responsables de la iniciativa explicaron que los alumnos tendrán que enfrentarse, entre otras cosas, a un taller de tejido de redes al estilo tradicional, base de la cultura y de la arquitectura marinera de la parroquia poioense.

Asimismo, hasta el próximo mes de enero todos los estudiantes tendrán que plantear un proyecto de vivienda para un pescador emplazada en el casco histórico de esta zona protegida. En ese sentido, los instructores explicaron que el conocimiento de la zona es, también, fundamental.

Publicidad



¿Un iPad nuevo por 17€?

Compradores españoles consiguen hasta un 80% de descuento usando un sorprendente truco

[www.megabargains24.com](http://www.megabargains24.com)



**ADSL JAZZTEL + Llamadas**

ADSL + Llamadas + Wifi por 19,95€. Últimos Días de Promoción en JAZZTEL

[www.jazztel.com/DescubreloAqui](http://www.jazztel.com/DescubreloAqui)



**Hoy, Fines al Vuelo**

Bruselas 35€ / Viena 64€ / Londres 79€. Que el otoño europeo te inspire. ¡Solo este finde!

[www.iberia.com](http://www.iberia.com)



## Deportes Pontevedra



La plantilla granate antes de comenzar un entrenamiento en

### Una apuesta firme por el ataque

Comentar

El Pontevedra confía en volver a la senda de la victoria ante un Bertamirán que visita...



### El Celta afronta una reválida ante el Eliche

El Celta necesita una victoria ante el Eliche, que viene de poner en serias dificultades al Real...



### El Teucro doblaga al Antequera tras una extraordinaria segunda mitad

Los pontevedreses acabaron venciendo al rival por once goles de diferencia

